
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 17. Oktober 2019, 13:03

Zitat von Argo 

hatte doch Grethlein in einem Interview bestätigt 

Ok. Hab ich nicht mitbekommen. Aber ich kann ja nicht überall sein.

Wobei ich so eine Aussage, von dem höchsten gewählten Mitglied eines Sportvereins, schon
interessant finde.

1
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